
a)    部活動について 
・  新歓ライブとウェルコンを一つにまとめたことについて 

別にいいと思う 
予算もその分贅沢に使えている 

・  新歓イベントについて 
新歓時期は警察が多いからBBQのほうがやりやすい 
花見・BBQの希望は五分五分 

・  飲み会について 
値切りがひどいことについて 
林が強気にいけないのも悪い。これ以降は林に協力するように。 
早い時間から飲み会にきてほしい。 
CABINは下上回生と仲良くなる交流の場。来たほうが楽しいしバンドも組める。 

・  審査について 
審査方式について 
いつもは○×方式。枠に対して出演バンドが少ないと順位制になる。 
転換の時間について 
転換に時間をきっちり設定はできない。バンドの人数・セッティング・連続出演 
者(ドラムなど)の状況により時間は左右するため。常識的な時間でスムーズに転 
換・準備してもらいたい。PAに声かけられてから動くのは遅い。 
ダラダラと音出すのは良くない。セッティング終わったらミュートすべき。印象が

悪くなるためバンドにも不利益があるからやめるべき。PAにも迷惑がかかる。以上

は審査に限ったことではない。転換はスムーズにすべき。 
・  その他 

BBQは昨年天候で中止になったが今年も計画中。 
これを機にＢＢＱコンロを買うのもあり。 
  

b)    全体について 
・  1回生は上回生と組むべき。 
・  1回生は準備の出席率悪い。頑張ってくるべき。来れないときは連絡を入れる。 
・  転換は手伝うべき。特段係があるわけではないがタイムテーブル管理の視点として

は積極的にやるべき。ライブ転換中手持無沙汰な人が多いと思う。 
  

c)     各係について 
・  受付 

パンフのつくりが雑。 
バンドの情報をくれるのが前日の夜とかに多く来る。もうちょっと早く提出してほ

しい。幹部から受付にエントリー表を渡して仕事がスムーズに始められるようにし

たらいいと思う。バンド情報提出の締め切りを早める。 
受付では各仕事の担当者を決めているが、当日の欠席を把握できず、仕事が進まな

いことが多い。改善していく。 
・  写真 

特に2回生の撮り方が良くない。ズームは極力使わないほうが良い。改善策は後程

提示する。アングルに関して事前(リハ中などにも)に考えておくことが必要。バン

ド写真の漏れはだめ。ひそかに楽しみにしている人も一定数いる。 
技術の向上がみられないため、新しいカメラ購入は見送る。 



デジカメの電池のへたりについては購入を考え相談する。これによりイベント中に

電池が切れること多々あった。 
・  広報 

全体的に作りが雑。昨年の係の人が好きでつくりを凝っていたため相対的に雑に見

えてしまっていることも考慮してももっと丁寧につくってほしい。いろいろな締め

切りを早めて制作期間を設けてあげる。 
・  PA 

講習会をきちんとやる。知識をつけることでやっと現場で働けるようになるから1
回生は勉強しよう。係分けをするとよく機能する。 
ベースにおいては中音と外音に大きなギャップがしばしばある。改善していきま

す。セッティング表はきちんと書いてほしいです。 
本番用と練習用のケーブルの混在があった。整理を徹底するとともに、各用途別で

のケーブル購入も検討中。 
・  照明 

主演者からの意見が欲しい。手元が見えるかどうかなどの意見が重宝されます。 
セッティング表をきちんと書いてほしい。知らない曲も多いため不安が多い。 
事前にセトリを把握するかどうかは検討する。 

・  配車 
係は配車代を報告し、会計が配車してくれたひとにお金を渡すこととする。係と会

計の連携がとれていなかった。 
・  ビデオ 

今年春に係をつくったが仕事しているのは林だけというのが現状。このままでは係

設立の意味がない。仕事の内容を係で共有できていないことが問題。夏フェスまで

には係として必ず機能するように作業を進める。 
・  楽器講習会 

頭は引き継ぐべき。意見を上回生に仰ぐことはすべきだが、頭にはその他の仕事も

あるため引き継ぐこととする。そのため上回生は積極的に楽器講習会にきてほし

い。 
ギター・ボーカルは活発だがドラムが特に講習会がない。月末に次月の講習会の予

定を楽器講習会の掲示板に投稿することにする。 
前年度後期反省会で挙がった講習会ノートを作ってなかった。本ノートはつくるこ

ととする。また、常に音練に管理し、誰でも見ることができるようにする。 
・  その他 

MMCのドラムは女子向けのモデルであり、質は良くない。ドラム人口が多くなって

きたため機材購入を検討している。スタンドも椅子もガタがきているためパートで

後程議論して報告する。 
どんな機材でも故障などは気づいたら報告してください。 

  
d)    その他 

・  音練は土足でいいのか問題については、床の改修工事の案が軽音部により却下され

たため未だ検討中。スリッパなどの導入について、衛生面(水虫など)への気配りが

必要になり管理が大変になることなどから検討中。 
・  ケーブルの紐については、マジックテープを導入する予定。 
・  会計に借金している人ははやく返すようにしてください。 
・  部費を払ってください。 
・  喫煙する場合は火・吸殻の始末を徹底する。 



・  ミーティングが吹奏楽部の作業と時間が被っているため、お互いに迷惑。ミーティ

ング時間について当部と相談する。 
 


